

# 中田地区振興会からのお知らせ

## ★中田地区 新春行事「鬼火焼き」ご参加ありがとうございました！

中田地区振興会では、1月10日（土）毎年恒例となっております「鬼火焼き」を、地域の皆様のご協力のもと開催いたしました。

当日は朝方に小雨が降る生憎の天候となりましたが、有志の皆様が午前9時から櫓づくりに取りかかり、孟宗竹を組み上げて2基の櫓を無事に完成させてくださいました。天候も午後には回復し、午後1時、年男である西富春樹様の点火により、櫓は勢いよく燃え上りました。

皆様が持ち寄られたしめ縄や正月飾りは、燃え盛る炎の中へと投げ入れられ、無病息災・家内安全など、一年の願いが込められました。会場では、お神酒をはじめ、ぜんざい・豚汁を振る舞い、温かな交流の場となりました。

また、各家庭から持ち寄られたお餅やさつまいもを、出来上がった焼で焼いて味わうなど、和やかなひとときをお過ごしいただきました。さらに、途中にはバラモン凧揚げ大会も行われ、元気に凧を揚げる参加者の姿に、会場から歓声が上がりました。

鬼火焼きの準備にご尽力いただいた皆様、ならびに当日ご参加くださいました皆様に、心より御礼申し上げます。

皆様のお力添えにより、今年も中田地区ならではの、あたたかい新春の時間をともに過ごすことができました。

今後とも、皆様とともに地域のつながりを深める活動に取り組んでまいりますので、引き続きご支援・ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

中田地区振興会



【立派な櫓ができました！】



豚汁・ぜんざいが美味しかった  
ですね～(\*^\_~\*)



# 第1回 中田地区バラモン凧揚げ大会 開催報告！

## ★中田の絆が風にのる バラモン凧揚げ大会★

中田地区振興会では、地域の伝統継承と地域住民の交流・親睦を深めることを目的として、今年初めてとなる「第1回中田地区バラモン凧揚げ大会」を、1月10日(土)の鬼火焼きに合わせて開催しました。

当日は、高齢者から子どもまで18名が参加し、にぎやかで温かい雰囲気の中で行われました。参加者の皆様は、振興会が準備した材料を使い、竹本二三四様を師範とするポピークラブの皆様の丁寧なご指導の下、それぞれバラモン凧を制作しました。

競技開始の合図とともに凧が一斉に空へ向けて放たれましたが、開始の頃には風が弱まり、思うように揚がらず参加者は懸命に走って風をつかもうとしていました。その姿に、鬼火焼きに来られていた地域の皆様から声援が送られ、会場は笑顔に包まれました。

競技終了後には表彰式が行われ、最優秀賞、優秀賞、努力賞、そして振興会長賞が贈られました。なお、振興会長賞については急遽ジャンケンで決めることとなり、思わぬジャンケン大会が始まると会場はさらに盛り上がり、笑い声が絶えませんでした。

今回の大会開催にあたり、ご参加いただいた皆様、そして凧作りをご指導くださったポピークラブの皆様に心より感謝申し上げます。また、鬼火焼きに参加くださった皆様から温かい応援をいただき、会場は大いに盛り上りました。

中田地区振興会では、今後も地域の伝統を守りながら、住民同士がつながりを深められる行事を企画してまいります。引き続き、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

中田地区振興会



自分で作った凧を持ってハイチーズ♪



【凧揚げ楽しかったですね！(\*^\_^\*)】



最優秀賞！  
おめでとうござい  
ます(\*^\_^\*)  
ジャンケン大会も  
盛り上りました。